

El Buque Cuauhtémoc, rumbo a Abu Dabi

Cadetes y oficiales se formarán en lo alto de sus palos



El buque escuela mexicano Cuauhtémoc llegará el 8 de noviembre a la exposición universal Expo 2020 Dubái y será la "figura estelar" en el marco del Día de México en dicho evento, informó el gobierno mexicano.

El Congreso pide prudencia y diálogo en Dos Bocas

Reportan tres detenidos; "los conflictos no la pararán": AMLO

Exhorto. Luego de las agresiones policíacas a trabajadores de la construcción de la Refinería Dos Bocas, los presidentes de las juntas de coordinación política de la Cámara de Diputados y del Senado, Rubén Moreira y Ricardo Monreal, respectivamente, pidieron al gobierno federal privilegiar el diálogo y evitar la violencia o confrontaciones en el conflicto, que dejó hasta el momento cinco obreros heridos.

"Nuestro exhorto es a mantener la ecuanimidad, la prudencia y el ritmo de trabajo en estas instalaciones prioritarias

de la nación, que se evite cualquier tipo de enfrentamiento entre trabajadores, que se cuiden derechos laborales de los mismos y que no se obstaculice el desarrollo y la probable conclusión de esta obra que nosotros consideramos prioritaria para la nación", demandó Monreal Ávila.

Al respecto, el presidente López Obrador, quien ha minimizado el problema, del que no ha quedado claro su origen, aseguró que la construcción de la refinería sigue y que los conflictos no la pararán y se entregará el 2 de julio del 2022. **PAG 7**

DICTAMEN

Adriana Rodríguez - Página 12

Pernos mal puestos y uniones mal soldadas, entre causas de la tragedia en L-12: Fiscalía CDMX



RETROCESO

Marcel Sanromá - Página 18

El gobierno de Biden seguirá con la política de Trump del "Quédate en México": Mayorkas

MONUMENTO

Página 13

Concluida, la restauración del Ángel de la Independencia



Canacintra, en contra de la "contrarreforma retrógrada" en electricidad

Repulsa. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación manifestó ayer su rechazo a una "contrarreforma retrógrada" en el sector eléctrico que propuso al Congreso el Gobierno de López Obrador, y reprochó que se acuse a los empresarios de ser causantes de los males nacionales. Este proyecto, agregó, nos obligará consumir energía sucia y contaminante. **PAG 6**



AmCham: violaría tratados.

Inaugura Del Mazo Parque de la Ciencia en Edomex

Símbolo. El Parque de la Ciencia Fundadores, en el Centro Histórico de Toluca, la más importante aportación en los últimos 40 años, fue inaugurado ayer por el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza. Incluye el primer planetario de la entidad, que cuenta con una pantalla de 360 grados para proyectar documentales sobre ciencia, astronomía y ecología. **PAG 10**

LA ESQUINA

El llamado a la prudencia que hacen senadores y diputados en el conflicto de Dos Bocas no debe caer en saco roto. Está bien que la refinería sea uno de los proyectos consentidos del gobierno, pero, por lo mismo, debe manejarse con cuidado. Hay muchos intereses metidos, pero es cuestión de desenredar la maraña, no de patear el avispero.